

La superioridad del Cádiz sobre el Cacereño

Los locales mostraron su buen juego, en algunos momentos

CACERES. (Crónica de nuestro corresponsal JOSE MARIA ORTIZ). Cacereño, 0; Cádiz, 4. CACEREÑO: Fermín; Renedo, Tino, Emilín; Ordóñez, Sa- mel; Melgar, Cabilla, Jesúsín, y Mundo. (Después entraron, Caballero, Estévez, Durán y Molina).

veras. Haciendo un juicio somero de cada una de las líneas digamos que los dos porteros Fermín y Caballero en las ocasiones que el balón les llegó fue con marchamo de gol inevitable. Al ex-madridista le colaron algún gol, quizás por falta de decisión.



El C. D. Cacereño 67-68, en el que los aficionados confían plenamente. (Foto Burgos).

CADIZ: Bermúdez; López, Moreno, González; Tucho de la Torre, Santiago; Ricardo, Aragón, Juan de Dios, Juanito y Cararizo. IMPRESION DEL PARTIDO Y GOLES

Digamos, antes de reseñar algunos detalles del encuentro, que el campo, con los rigores del calor, no presentó ciertamente una entraña aceptable; se hacían sentir ausencias de aquellos aficionados, excursionistas y bañistas, que ahora no se acuerdan del fútbol para nada.

Fueron muchos los aplausos que los aficionados prodigaron al Cacereño cuando este saltó al terreno de juego. Comienzo del partido con insistentes ataques por parte local, tiro del delantero Cabilla que el meta Bermúdez desvia a corner. Minuto trece, Ricardo extremo visitante dispara a puerta, el balón pega en el central Tino y la desviación de la pelota cae al fondo de la red.

El Cádiz dominando la situación y el centro del campo, consigue llevar con mucho peligro el balón a la puerta de Fermín, y así a los veintiseis minutos Aragón consigue un gol.

Vemos entre las gradas de aficionados al preparador del Mérida Industrial, Lozano que sigue con inusitado interés el desarrollo del encuentro; sin duda para conocer las características del equipo local, que como sabe se enfrenta al suyo, en la primera jornada del campeonato liguero.

A los 43 minutos el Cádiz de otra vez por mediación de Aragón consigue marcar el tercer gol, tras un dribling a Tino; el disparo dejó a Fermín completamente desguarnecido.

En la segunda mitad el Cacereño pudo haber conseguido algunos goles en claras oportunidades de gol frente al marco y ya sin portero, que fallaron, Melgar y Durán. En el cuarto y uno, Antónín el ex-cacereñista que venía a prueba con el Cádiz, consiguió un gran gol, al rematar sobre la marcha, y a pesar de la oposición de un contrario, por la misma es- cuadra.

IMPRESION GENERAL DE LOS EQUIPOS

El Cacereño se presentó ante un enemigo difícil y por eso no pudo brillar. No está todavía preparado como es debido y además sus hombres calzaban botas por segunda vez, de modo que algunos acusaban de

La defensa se las vio con un ataque difícil y muy peligroso como el gaditano; Renedo se anticipó con sus características de costumbre; Tino, algo lento y descolocado, esperamos vaya a más. Emilín tuvo algunos destellos de defensa rápido y eficiente. Los medios, mejor Samuel que Ordóñez. En la delantera, Melgar salvo su rapidez pasó desapercibido. Cabilla un buen centrocampista que disparó bien. Jesúsín tuvo un central de mucha talla, pero mostró buenas cosas. Villa, con poco entrenamiento y muchos kilos, Mundo rápido con buen toque de balón, pero lo notamos un poco frío. Los restantes, Estévez, Durán y Molina, pusieron su mejor empeño y mostraron algunos destellos interesantes. El informador cree sin embargo que se podrían apuntalar un par de puestos, para dar al conjunto más solidez, y es posible según noticias que recogimos al salir de los vestuarios que ya se ande tras de ello.

El Cádiz se mostró como un gran conjunto, destacando la delantera en especial su "estrella" Juanito. También Tucho, y el central. Si el Cádiz juega como lo hizo en la Ciudad Deportiva, con la soltura facilidad de disparo y desmarque conseguirá mantenerse en la división intermedia.

La actuación del árbitro señor Valle, fue buena.



EN ENCUENTROS DE

IDA Y VUELTA

Malagón 3, Manzanareño 0; Manzanareño 4, Malagón 1

En el partido de ida, el Manzanareño, tuvo que desplazarse con varios suplentes ya que algunos jugadores no quisieron desplazarse sin causa justificada, como no sea la de la comodidad. Así poco podía hacerse, perdió merecidamente por 3-0 y aún pudo ser mayor el resultado en contra.

El árbitro, señor Marín, muy bien.

Durante el partido pudo haber sucedido un hecho trágico ya que un niño, jugando por los montones de tierra, quedó pegado a un hilo eléctrico y, gracias a que no era de alta tensión, no le ocurrió nada, pero fue despedido gracias a la colaboración de un guardia urbano, al que felicitamos por su buen gesto.

En Manzanares cambió el panorama con el equipo completo, aunque nuevamente se volvió a jugar solo regular, ya que, cada partido, se prueban más jugadores y el equipo no acaba de acoplarse.

Marcó el Manzanareño por medio de Miguelín terminando la primera parte con 1-0.

En la segunda empató por medio de Marino el Malagón (1-1). Se creció el conjunto local hasta lograr el 4-1 por colaboración de Albadea, Camarena y Parra.

Por el Malagón, el mejor fue Marino y el defensa central y por el Manzanareño, Parada, el

Fermín, ex - madridista, guardameta del Cacereño

CREE QUE SE PODRA CONSEGUIR UNA CLASIFICACION BUENA.—TUVO ENFRENTÉ A DELANTEROS DE LA TALLA DE DI STEFANO, KUBALA, PUSKAS, ETC.

CACERES. (Entrevista de nuestro corresponsal JOSE MARIA ORTIZ).—Terminada el Cacereño-Cádiz, con la contundente victoria gaditana, penetramos en los vestuarios, para hacerle unas preguntas al guardameta cacereño Fermín, hombre de bien ganado prestigio en el fútbol nacional. Fermín es un meta espigado, de 28 años que se muestra enseguida dispuesto al diálogo, si bien, no es muy locuaz; se le nota un retraimiento, casi, propio de un chaval que empieza, pensamos que es su carácter, y empezamos enseguida la charla.

—¿Cómo ha visto usted esta tarde a su equipo?

—Está bien, creo que hay gente con clase, que puede lie-

meta local que hizo un partido estupendo ya que el Malagón tiró mucho a puerta.

Por invitación volvió a arbitrar el señor Marín, que estuvo bien.

Esta semana se decide si Manzanares C. F. participa o no en la Segunda Regional.

MAESO

NUEVA VICTORIA del PEGASO "a domicilio"

Esta vez, frente al Aviaco-Madrileño

MADRID. (De nuestro corresponsal, MOLERO ORTEGA).—Aviaco, 1 (De Pablo); Pegaso, 4 (García, Sánchez en su meta, Carrero y Nombela).

Primer tiempo: Aviaco-Madrileño: Pantója (Chicharro); Sánchez, Puig, Carmona; Julián, Pardo; Pituso, Del Olmo, Tapia, De Pablo y Sánchez.

Pegaso: Santi; Rivero, Luis, Oñero; Jiménez, Baz II; Nombela, Alcalde, Ventura (Carrero), Roldán (García) y Flores.

Segundo tiempo: Aviaco-Madrileño: Chicharro (Ginés); Carmona, Jiménez, Sánchez; Julián, Zoilo; Gerardo, Segovia, Tapia, Mariano y De Pablo.

Pegaso: Regalado; Alonso, Luis, Kubala; Jiménez (Baz II), Elvira; Flores, García, Nombela, Alcalde y Carrero.

Árbitro: Sr. Belmonte, bien, sin ninguna complicación.

GOLES

0-1. Internada de Roldán, ya en el área, cede a Flores, éste deja pasar el balón y García que venía lanzado dispara raso a la red.

0-2. Minuto 33. Saque de esquina botado por Carrero y Sánchez al intentar despejar marca en sup roya portería.

0-3. Minuto 37. Desde el centro del campo local, tira Jiménez muy fuerte a puerta, Carrero desvia con el tacón en un habil quiebro a la red.

1-3. Minuto 40. Un córner lanzado contra el Pegaso permite a De Pablo rematar a gol.

1-4. Minuto 80. Jugada muy inteligente entre Carrero y Nombela, sorteando a toda la defensa contraria, finalmente Nombela dispara a media altura y logra el último.

COMENTARIO

Primer partido "serio" de la temporada, bueno, todo lo serio que puede ser un partido en el

que hay continuos cambios de jugadores y donde el resultado es puro accidente, dentro de lo verdaderamente interesante, que son las pruebas que se hacen con los distintos elementos, posibles refuerzos de las plantillas.

La primera hora de fuerzas igualadas, pues el lógico desacoplamiento de ambos cuadros hacía que ninguno de ellos pudiese imponerse al contrario. Pero llegó el minuto 30 y con él un soberano gol de García que animó a sus compañeros, así en siete minutos lograron dos tantos más y con ellos un 0-3 elocuente. Espoleados por esta diferencia, los locales dominaron los últimos minutos, haciendo intervenir a Santi y marcando un tanto que acortaba distancias.

El segundo tiempo fue más bien equilibrado, si acaso en el cuarto de hora final los visitantes ligaron buenos avances, merced a la buena actuación de sus hábiles delanteros, que hicieron trabajar de firme a los defensas aviadores.

Respecto a actuaciones individuales digamos que en el Aviaco estuvieron aceptables los porteros; en la defensa destacó Julián y a veces Carmona; trabajadores los medios, sobre todo Pardo y De Pablo. En el ataque pasó inadvertido el ex pacense Tapia, sus compañeros de línea sólo discretos.

En el Pegaso cumplieron en la meta Santi y Regalado; en la defensa los mejores Luis, Alonso y Oñero. Excelentes tanto Jiménez, como Baz II y Elvira en la media; ¡qué tres medicos tiene el Pegaso! Los delanteros todos a gran altura ya que al no haber titulares, todos luchan por ganarse el puesto y tanto los antiguos como los nuevos "echan el resto" por lograr uno de los cinco puestos.

var el equipo hacia arriba.

—Fermín usted sabe que el Cacereño ha tenido en los últimos años en Vendrell un gran guardameta. ¿Espera usted, hacer olvidar con sus buenas actuaciones, la del hoy jugador del Badajoz?

—Hombre, pondremos todo el empeño en ello, yo vengo a jugar, y me alegro de que Vendrell al que conozco, triunfara en Cáceres.

—¿Qué nos dice usted de los tres goles que le marcaron hoy?

—Han sido prácticamente imparables, han sido en definitiva, tres buenos goles.

—¿Qué espera conseguir con el Cacereño?

—Yo creo que se puede lograr una buena clasificación; ser uno de los primeros porque yo creo que equipo hay para ello.

—¿Quiere usted decirnos por qué equipos pasó a lo largo de su carrera deportiva?

—Rayo, Santander, Oviedo, Real Madrid, Pontevedra, Torrelavega, Burgos y Cáceres.

—¿Y cuántas temporadas en Primera División?

—Con el Santander, Oviedo, Real Madrid y Pontevedra, una con cada uno de los equipos.

—Durante ese tiempo en que militó en la división de honor, ¿recuerda a qué delanteros tuvo el prestigio?

—Bastantes. Puskas, Di Stéfano, etc.

—De verdad Fermín, ¿no se sentía usted nervioso ante ellos?

—Pues la verdad, no; cuando se juega bien no hay motivo para esto, son además cosas del fútbol que tienen que ser así.

—¿La mejor tarde que recuerda actuando bajo los palos?

—Hombre, a lo largo de tantas temporadas hay varias, pero le diré que la más completa quizá fue jugando en el Pontevedra, frente al Madrid.

Dejamos a Fermín vistiéndose de calle. No hay duda que de él la afición cacereña espera mucho aunque hoy algunos de los "hinchas" se enfadaron con el portero, en algunos de los goles encajados.

Nemos creado...

(Viene de la página 12).

En cambio para los que tengamos la suerte de quedarnos, nos beneficiará enormemente, pues al quedar la Regional con los que bajen de Tercera, será extraordinario.

—¿Quieres decir algo más? —Sí, agradezco al semanario ALARCOS, el haberme ofrecido sus páginas por mediación tuya, en segundo lugar, para dar a conocer el trabajo que estamos realizando con nuestro querido C. D. Fuencarral.

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA DIRECTO COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante Lopez Guerrero, 5
Tel. 219161. CIUDAD REAL